

**Eingang: 21.02.2018, 13.05 Uhr**

**A 325**

Frankfurt am Main,

den 21. Februar 2018

**Anfrage der FRANKFURTER im Römer**

**Koalitionsvertrag 2016 - 2021:  
Wie sieht es mit der Verbesserung der Willkommenskultur  
in Frankfurt am Main aus?**

Im "Koalitionsvertrag CDU + SPD + DIE GRÜNEN 2016-2021" steht auf Seite 56 zum Thema "Verbesserung der Willkommenskultur":

"Im Wettbewerb um Internationale und nationale Fachkräfte braucht es eine nachhaltige Strategie und besondere Willkommenskultur, um Fachkräfte nach Frankfurt am Main zu holen und an Stadt und Region zu binden. Die Ausländerbehörde wird personell weiter aufgestockt, um dem aktuellen Bedarf hinsichtlich Besucherzahlen und Fallzeiten aufgrund gestiegener rechtlicher Anforderungen gerecht werden zu können. Für Unternehmen und Konsulate und für die Hochschulen wird die Einrichtung von speziellen Anlaufstellen geprüft. Die interkulturelle Kompetenz wird in der Ausländerbehörde konsequent gestärkt, die Expertise des AMKA wird hierbei eingebunden. Für eine positive Wahrnehmung der Ausländerbehörde wird im Einvernehmen mit den Mitarbeitern eine Namensänderung der „Ausländerbehörde“ angestrebt."

Dies vorausgeschickt frage ich den Magistrat:

1. Wurde mittlerweile die Ausländerbehörde personell aufgestockt?
2. Wenn ja, um wie viele Mitarbeiter(innen)?
3. Wie sieht es derzeit mit den speziellen Anlaufstellen für Unternehmen, Konsulate und Hochschulen sowie andere privilegierte Institutionen aus?
4. Sind für die künftig zu erwartenden Tausende von "Brexit-Flüchtlinge" aus dem Vereinigten Königreich (GB) besondere Maßnahmen seitens der Ausländerbehörde und des AMKA in Planung. Wenn ja, welche?

1. Magistrat  
2. Wv. 24.05.2018

5. Wieweit ist eine

g e p l a n t e

Namensänderung der Ausländerbehörde im Einvernehmen mit den Mitarbeitern fortgeschritten?

6. Welchen Namen wird die Ausländerbehörde künftig tragen bzw. was sind die Favoriten?
7. Oder - Herrscht noch allgemeiner Umsetzungswille zu dieser Koalitionsvertragsaussage?

Die FRANKFURTER  
Stv. Luigi Brillante  
Stv. Bernhard E. Ochs  
Stv. Dr. Erhard Römer

Anfragesteller:  
Stv. Bernhard E. Ochs